



こぐまぐみだより

NO.6 2021.10.1

涼しい風が心地よく、過ごしやすい季節となりました。テラスや園庭で遊ぶとコオロギやバッタ、トンボなどを観察したり触ったりして、秋の虫たちに興味津々な子どもたちです。日によっては肌寒いこともありますので、一人一人の体調に配慮し、健康に過ごしていけるようにしていきたいと思ひます。



みんなであそぶとたのしいな♪

遊びを通して友だちと関わりを楽しむ姿が増えてきました。その中でもごっこ遊びが展開され、「いらっしゃいませ～何がいいですか」「こんにちは！これください」といったジュースやアイスのお店屋さんごっこをして友だちとのやりとりを楽しんでいます。またお姫様やお母さん口調で会話をしたり、友だちと一緒に歌ったり、戦隊ヒーローになりきったりしてごっこ遊びが広がっています。高らかな笑い声が聞こえたり、クスクス笑う様子が見られたりして友だち同士の関わりもより深まったように感じています。必要に応じて仲立ちしながらこれからも温かく見守っていききたいと思ひます。



日々の様子

こぐまぐみはトイレトレーニングを頑張っています。前まではトイレに誘っても遊びに夢中で行きたくない子もいましたが、布パンツに移行したことで「きょうはこれはく！」「お兄さんパンツ、かっこいいね～」などと履くことに喜びを持ち、自分からトイレに座って排泄しようとする姿も見られるようになりました。遊びに夢中になり間に合わないこともあるので、「大丈夫だよ、シャワーしようね」と伝え、着替える気持ち良さや安心感を味わえるように関わっています。また子どもたちの様子を見ながら無理なくトイレに誘っていき、出た時は一緒に喜びを共有し、自信へと繋げていききたいと思ひます。

ほっこりエピソード

手洗いの時、洗い終わると後ろに並ぶ友だちに「ここ使っているよ」と譲ったり、蛇口に手が届かない友だちを手伝ったりして思いやる優しさに成長を感じています。物の貸し借りでは「ひとつ貸して」「今使ってるからちょっとまってね」と自分たちの思いを伝え合ったり、満足いくまで遊ぶと「〇〇くんいいよ」「〇〇ちゃん、ありがとう」などと子ども同士でのやり取りが見られたりして、微笑ましく感じます。

10月のこぐまぐみ

天気の良い日には戸外に出かけて自然物に触れ、秋を満喫したいと思います。



10月の予定

- 5日（火）身体測定
- 26日（火）秋祭りごっこ
- 29日（金）避難訓練

